
 

 

 

 

 

 

 

 1 月 10 日、「書き初め大会」を講堂で行いました。 

子どもたちは去年の経験をもとに、2 学期の書道の練習から

一画一画ていねいに臨書を重ねてきました。そして本番、書き

初め大会では全員が心を落ち着かせ、集中して半紙に向かい

「流れる星」を書き上げました。次の日のおたよりには、「賞はもちろん取れたら嬉しいけれど、自分なり

に努力できたからよかった。」「心をこめてていねいに書くことができた。」という声がたくさん書き綴って

ありました。 

また、6年生を送る会に向けて、音楽や踊りを 4年生一丸となって一生懸命練習に励んでいます。時に

意見のぶつかり合いから話し合ったり、上手にできた時にはみんなで喜び合ったり・・・ひとつひとつの行

事に、真剣に取り組んでいるからこその子どもたちの姿は、かがやきすばらしいです。 

心身ともに、成長し続ける子どもたちを近くで見られることを心から幸せに思います。

残り２か月、５年生に向けて共に力を合わせてがんばっていきます。最後までよろしく

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 
日 月 火 水 木 金 土 

     １ ２ 

３ ４ ５ ６ 

 

７ 

教員研修 

（午後） 

８ ９ 

授業参観 

 

１０ １１ 

建国記念日 

１２ １３ １４ １５ １６ 

休業日 

１７ １８ １９ ２０ ２１ 

６年生を送る会

（保護者） 

２２ 

６年生を送る会

（児童） 

２３ 

休業日 

２４ ２５ 

Tokyo Global 

Gateway 

２６ ２７ ２８   

１組 しっかりと伝える 

 ３学期のスタートに学級委員さんが、「このクラスも最後だからみんな仲よくしていきたいです。」とクラスの目標を話

してくれました。その言葉通り、みんな仲よく生活しています。そんな中、道徳の時間に新たな試みを始めました。 

授業でもグループで意見を交換し合う活動は多くあり、子どもたちも自然と友だちの考えを聞き、自分の考えも話せる

ようになっています。そこでさらに一歩進めて、「グループで出た考えをまとめて、みんなの前で、自分たちの考えをプレ

ゼンテーションする」という活動を取り入れました。今までは単に「発表する」だけの活動でしたが、今学期は「考えを

伝え納得させる」まで突き詰めていこうと考えました。子どもたちは、いろいろ話し合い、どのような方法で伝えれば上

手に伝わるかを考えプレゼンを作成しています。もちろんはじめのうちは照れてしまい、なかなか上手に伝えられないグ

ループもありました。しかし、他のグループを参考にアイディアを出し合い、どんどんいい発表が増えてきています。 

これからもこの活動を続け、誰もが堂々と考えを上手に伝えられるようになってくれるといいです。 
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        飯尾太一 

生活指導目標 

・寒さに負けない生活をしよう 

・自分の力を高めよう 

学習予定 

国 語：聞き取りメモの工夫 わたしの研究レポート 

社 会：わたしたちの東京 

算 数：直方体と立方体 

理 科：物のあたたまり方 

音 楽：送る会に向けて 

図 工：コリントゲーム 

体 育：持久走 なわとび サッカー 

英 語：I Like Soccer 

ひびき：送る会に向けて 

 

2/4（月）～９（土） 持久走週間 

朝の着替え等があります。 

早めに登校をさせてください。 

２/7（木） 教員研修（午後） 

 教員研修のため、11：20頃下校です。 

２/９（土） 授業参観 

 ぜひ、ご来校ください。 

２/２１（木） ６年生を送る会（保護者） 

 保護者対象は木曜日となります。 

 プログラムは後日、配布いたします。 

２/２５（月） Tokyo Global Gateway 

大井町駅での解散となります。 

他の駅での下車を希望の方は、ご連絡ください。 

 

※３/９（土） 卒業式 

 今年度、４年生は参加です。 

 式典（始業式等）の服装で登校させてください。

詳細は後日お知らせします。 

２組 教育実習を終えて・・・ 

 １月１５日（火）～２５日（金）の二週間、教育実習生の竹大先生がこのクラスで実習を行いました。 

 このクラスになって初めての教育実習生…子どもたちもいつもと違う環境にやや興奮気味でしたが、徐々に打ち解けて

いき、最終日には一日担任としての竹大先生にしっかりとついていく姿が見受けられました。 

 子どもたちには話をしましたが、環境が変われば、自分の中での違った見方や考え方に気付くことができます。この２

週間、竹大先生にとっても子どもたちにとっても非常に多くの学びがあったことと思います。そして担任である私自身も

このクラスを少し離れた距離で見つめることで、良いところや課題を見つけることができました。 

 残り１か月半、子どもたちと一緒に学び続けていきたいと思います。最後までどうぞよろしくお願いいたします。 
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